



PERENCANAAN PEMBANGUNAN

Tampung Aspirasi, Kelurahan Notoprajan Gelar Musrenbang



Suasana gelaran Musrenbang Kelurahan Notoprajan, Kemantren Ngampilan, yang bertujuan untuk menampung aspirasi masyarakat, belum lama ini.

Untuk menampung aspirasi masyarakat dalam perencanaan pembangunan wilayah, Pemerintah Kelurahan Notoprajan, Kemantren Ngampilan, menggelar Musyawarah Perencanaan Pembangunan (Musrenbang) 2024.

Lurah Notoprajan, Diah Nur Astuti mengatakan, pelaksanaan musrenbang merupakan agenda rutin tahunan yang dilaksanakan di setiap wilayah kelurahan dan kemantren di Kota Jogja. Dalam pelaksanaannya melibatkan partisipasi dari masyarakat untuk perencanaan pembangunan untuk satu tahun ke depan.

"Sejalan dengan perencanaan tahunan Kota Jogja untuk tahun 2025, musrenbang kali ini kami mengambil tema *Pemantapan Pembangunan Manusia dengan Dukungan Layanan Publik Berkualitas untuk Kesejahteraan*," katanya saat dikonfirmasi, Minggu (21/1).

Diah menyebutkan, selain dari kelompok masyarakat yang terdiri dari LPMK Kelurahan Notoprajan dan tokoh masyarakat, pelaksanaan musrenbang Notoprajan juga mengundang organisasi perangkat daerah (OPD) terkait perencanaan dan pembangunan di Pemkot



Jogja. "OPD yang kami undang dalam musrenbang kali ini yakni BPBD, Dispetaru, DPUPKP, DLH, DPP, Dinkes, DP3AP2KB serta Dispora Kota Jogja," katanya.

Hal ini bertujuan agar OPD terkait bisa langsung memahami persoalan dan aspirasi masyarakat di Notoprajan. Dengan begitu, persoalan dan aspirasi yang disampaikan bisa langsung

diserap.

Diah berharap agar usulan hasil penajaman, penyesuaian dan kesepakatan usulan yang telah dirangkum di level kampung mampu mengakomodasi dan merepresentasikan kebutuhan dan tematik pembangunan berdasarkan karakteristik wilayah.

"Harapannya ke depan Kelurahan Notoprajan tangguh dan bergerak maju dalam segala aspek, baik masyarakat, pembangunan wilayah, kebudayaan, serta tangguh dalam perencanaan wilayah dan tidak lupa dalam proses pengelolaan sampah," kata Diah. *(Yosef Leon Pinsker*)*

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kelurahan Notoprajan	Netral	Biasa	Untuk Ditanggapi

Yogyakarta, 20 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005